



Impecable inicio del Carnaval de Invierno

Más de 30 mil personas transformaron la avenida Costanera en un “murgódromo”

“La batucada y los carros fueron lo que más me gustaron”, señaló Jenny Barrientos, quien llegó junto a su familia, proveniente de la Región de La Araucanía, hasta el “murgódromo” instalado en la avenida Costanera del Estrecho para presenciar el regreso de los tambores, la samba y la música que inyecta el Carnaval de Invierno.

Jenny y su familia fueron parte de las más de 30 mil personas que coparon de punta a cabo la avenida Costanera, la cual comenzó a llenarse de público, principalmente niños, pasadas las 17 horas.

En un recorrido realizado por El Magallanes, cerca de las 19 horas, se podía ver que en ambos lados de la calzada no había espacios vacíos. Este año, la temperatura y el clima acompañaron.

El capibara presentado por la Municipalidad de Porvenir, los bailes de Timbalada



Los tambores y timbales hicieron recordar a los magallánicos que, a pesar del frío invierno, la vida es un carnaval.

do Sur y el carro alegórico de Minecraft fueron las alegorías que más aplausos sacaron.

“A mí lo que más me gustó fue el capibara”, indicó el pequeño Joaquín Barrientos, quien presenció el carnaval acompañado de su madre y sobrinos.

Por el “murgódromo” desfilaron caballos, agrupaciones provenientes de Río Gallegos e incluso un club de cueca de Puerto Montt.

“Este es un lugar de encuentro. No es solo un carnaval del sur antártico, es de todo Chile”, destacó el alcalde Claudio Radonich, quien valoró la diversidad cultural presente en el desfile, con representaciones del folclore nortino, campesino, música brasileña y expresiones magallánicas.

Hasta ahora, no se han registrado incidentes, ni objetos ni personas extraviadas.

Fotos: Gerardo López



El Ministerio Familiar Cristiano realizó una representación de Las crónicas de Narnia.



La Empresa Nacional del Petróleo sorprendió este año con su carro alegórico de Minecraft.



La Agrupación de Pacientes Oncológicos estuvieron presente una vez más.

“Queremos que vengan con la abuelita, con los nietos, con tranquilidad”, aseguró Radonich.

El desfile comenzó en el sector de Ignacio Carrera Pinto y se extenderá hasta calle Errázuriz.

Participaron 13 carros alegóricos (seis en la categoría A y siete en la categoría B), seis comparsas, siete murgas, doce batucadas, once disfraces y cuatro invitados.

Hoy partirá a las 16:00 horas y se extenderá hasta las 19:00 horas, con el objetivo de dar una ventana de más de una hora para que el público pueda ubicarse y disfrutar del show de Ke Personaje, programado para las 20:30 horas.

La avenida Costanera del Estrecho permanecerá ce-

rrrada entre calles Angamos y Paraguaya desde las 12:00 hasta la medianoche.

El perímetro comprendido entre las calles Roca y José Menéndez, desde avenida Costanera hasta calle O'Higgins (sector de vendedores ambulantes), estará cerrado entre las 08:00 y las 00:00 horas.

Se habilitaron seis ambulancias y dos carros de Bomberos. Existen dos puntos destinados al resguardo de niños extraviados: uno en la tribuna oficial (avenida Colón con Costanera) y otro en el escenario principal, ubicado en el sector de las Letras Punta Arenas. Tras un tiempo prudente, los menores serán trasladados a las instalaciones de la Cruz Roja (avenida Colón con Jorge Montt).



El capibara de la Municipalidad de Porvenir sacó aplausos.



Asmar este año quiere ganar con Moana.



Desde Río Gallegos llegó esta alegoría alegrar a los magallánicos.